

3/19~20 破壊オルグ粉砕! インチキ署名拒否!

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう!

『第1回支部代(3/15)決定により、千葉地本破壊オルグ』を断固拒否する!』

全組合員の皆さん!
本日、動労革マルのデマとどう喝で煽動された破壊集団が全支部に大挙入ろうとしている。すでに周知のように、三・一二「千葉が暴行をふるった」などと完全なデッチ上げを唯一の根拠に「執行権停止」を断行しておいて、「あなた方の利益を守るために、話し合いに来た」などと、組合員を愚ろうするものもいひかげんにしろ。私たち一四〇〇名が選出し苦闘を共にしてきたかけがえない地本執行部全員、さらには青年部、支部の役員にまで、難くせをつけてつぎつぎと「統制処分」をかけておいて、何が「あなた方の為を思つて...」だ!! 盗人たけだけしいとはこのことだ。

こんな「オルグ」は、千葉破壊!! 動労分裂策動だ!

しかも今回の「オルグ」なるものが、現に存在し機能しているわが千葉地本・支部を完全に否定し、「中央」の権威と「大量のおしかけ」をもって一人の地本組合員を勤務中や家庭に居るのを狙って威圧し、たぶらかして、「分裂強要」「事実上の再登録オルグ」を行おうとするのは、今や明白となつた。

インチキ「署名」を拒否せよ!

彼らは、おそらく「決定も守らない」「千葉の執行部が」「真実を知らせないで... 皆さんを引きまわしている」から「現執行部を一掃して」別の「千葉地本」を「再建しよう」なる主旨のデマビラをまき、一人一人に「革マル及びそれに迫りする反動分子」への忠誠を強制するインチキな「署名」等をもって勧誘することだろう。そんなペテンで千葉一四〇〇名の真剣な正義の闘いをだますことにはきはしない。

『共済給付ストップ』云々... は見えすいたデマだ!

あるいは、自らの機関運営ルール、規約・規則無視の数々の暴挙を完全にほおかむりしたまま、組合費が本部に届いてないから、明日にでも「組合員の資格がなくなり」「共済・犠救がストップされるぞ」と規約上も法律上も何一つ根拠のないデマで脅してくるだろう。これこそ見えすいたデマだ。現に三月現在、「共済給付」は、何らの支障もなく、当然にも支給されているのだ。しかもそれを明日にでも家が焼け、家族に不幸があったら... と、金銭をチラつかせて屈服を強要するうす汚いどう喝も又見えすいているといふものだ!

全ての組合員の皆さん。
どんなベールをかぶつてこようと、「再建」破壊をかかっている以上、まごう事なき「分裂攻撃」以外の何ものでもない!
今こそ、一四〇〇名の正義にかけて、地本・支部の団結も固く、堂々とこれを粉砕し尽そうではないか!
地本闘争委員会は、この理不尽極まりない「オルグ」に対し、一四〇〇組合員の最先頭で闘うことを明らかにする。
共に闘わん!

3/25 二期工 三里塚集会に総決起せよ!

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉砕せよ!